

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Lampertus Gedicke an August Hermann Francke.

Gedicke, Lambert

Berlin, 12.12.1718

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 42 : 49

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish, please contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

~~47~~
49

Liebeswürdiger Liebeskater
insonderst Liebesfreund der Professor,
in Ewiges Liebeskater
Wahr und Gerecht,
Wahr und Gerecht,

Überbringer dieses ist H. Dr. Dr. Dr.
nachdem zum alt Deutschen Reich
mont vorgeschlagen, und der auf
die Vocation dazu erhalten. für
Liebesfreund kann ich von vielen
Leuten, und will ich für mich nicht
von ihrer Liebe, guten Rast, und
Freundung bestand angeschlossen
wie ich auf demselben und gebot
sich fleißig zu ihm zu setzen, und
nicht ohne gute Rast vorzugehen.
Ich habe alle gute Hoffnung, dass er
wird sich in seinem Ängst sein
zu sein, das wird er eine Freude

und Fortantrung zu vielen ge-
bräunten, da es in der Natur ist
nicht Limide und Jochst geist.
die Gabe in Fradiger Bräunten auf
einer neuen Fortantrung, weil
die Sprache fast überall zu mo-
notonier incliniert. Il Beweis
ist auf zum Kassenen Regiment
nach Fradiger bestanden und gibt
also Gott manne Gologant
nach gute Leute anzunehmen
unter die Anzeigen Leute, nach
ist seine Namen festig geist.
Ubrigens beifügt, dass Gott
wider mein Juch mit einer
jungen Sohn verbannt, und mei-
ne Liebe sein sich dabei nach
noch beifügt. Die günstige
ding mir zu vielen mehrten,

und aufgehört die ihre fortliche
Gebott. Daomit göttliche Gnade
von Gott werde, und verlore:

Es Seydend

Berlin
am 12 Decemb.
1718

Zu Gebott u. Go
Lorsam wachin
denn

Lamperty Gedicht